



Estimados Lectores:

Al dirigirme por primera vez a los lectores de *Enfermería Universitaria* como editora de la revista, responsabilidad que asumí a mediados del pasado enero de 2021 como un honor y privilegio, les salud con afecto. Debo ante todo agradecer la confianza de la Mtra. Rosa Amarilis Zárate Grajales, Directora General de la revista.

Asimismo, quiero dejar patente mi reconocimiento a la Mtra. Mercedes García Cardona por la gran labor realizada durante varios años al frente de la revista, que ha dejado una obra difícil de igualar.

Se ha producido también una importante renovación en el equipo de editores asociados con la incorporación de nuevos especialistas, a quienes doy la bienvenida y agradezco de antemano su colaboración.

También quiero dar las gracias a los que venían trabajando intensamente en el anterior equipo editorial, así como administrativo, de quienes espero, y de hecho he obtenido, una gran ayuda.

Enfermería Universitaria ha recorrido un largo camino desde que fue concebida por un grupo de académicos visionarios hasta transformarse en lo que es ahora: una de las revistas latinoamericanas de enfermería con mayor prestigio y reconocimiento. Sin duda, detrás de esta consolidación existe una valiosa herencia de esfuerzo y entrega de muchas personas.

Para *Enfermería Universitaria* la calidad en la atención a nuestros autores y lectores es una prioridad. En este contexto estamos continuamente revalorando los aspectos que hacen que esta revista continúe siendo una alternativa atractiva para que nuestros autores decidan confiarnos sus importantes trabajos inéditos. Tras una estricta evaluación por pares, cada trabajo aceptado es revisado y traducido cuidadosamente por nuestro equipo editorial, hasta cumplir con los estándares editoriales que caracterizan a nuestra revista. Es importante resaltar que todo esto se logra gracias al esfuerzo de todo un equipo dedicado a la producción de la revista, incluyendo las secciones de diseño y prensa, edición y corrección, distribución y administración que participan en la preparación de cada artículo.

Por numerosos motivos, *Enfermería Universitaria* se encuentra en un momento difícil. Quizá una de las cuestiones más importantes sea la interrupción en la periodicidad durante el año 2020, pero con esfuerzo y rigor estamos intentando, y creo que, consiguiendo allanar las dificultades originadas por la curva de aprendizaje propias del cambio, hasta lograr que muchas labores en nuestro entorno se hagan con parámetros que superarían los más exigentes niveles de garantía de calidad.

Aunque tengo cierta experiencia en procesos de revisión editorial, mi experiencia formal como editora es modesta. La prudencia, el entusiasmo y la honestidad espero me guíen para superar las dificultades.

Dejo para el final lo más importante: dar las gracias a ustedes, los lectores, los revisores y suscriptores, pero sobre todo a los autores, por su valioso apoyo y confianza para la continuidad del éxito y calidad de la revista.

A nombre de *Enfermería Universitaria*, también deseo agradecer a la Universidad Nacional Autónoma de México, a la Dirección General de Publicaciones y Fomento Editorial su confianza y apoyo a lo largo de los años.

Angélica Ramírez Elías

Editora en jefe